

御菌小だより

発行人 深川 昭久

ありがとうございました

春の日差しがきらめく頃となりましたが、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、本日修了式を迎え、令和5年度が終わろうとしています。今年度も皆様にはご迷惑やご心配をおかけしたことが多々あったかと思いますが、皆様のご理解、ご協力のおかげで教育活動を進めることができました。ありがとうございました。

明日から春休みとなります。そして、令和6年度入学式は4月8日（新1年生、新6年生出席）、1学期始業式は4月9日（全学年登校）です。ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

4月の予定

春休み 3月23日～4月8日

- ・ 5日 入学式準備 新6年生 午前中
- ・ 8日 入学式(新1,6年出席)
- ・ 9日 着任式・始業式
- ・ 10日、11日 3限授業11:30下校
- ・ 12日 4限授業 給食開始 13:20下校
- ・ 15日 通常授業開始
- ・ 20日 授業参観、学級懇談会
- ・ 22日 振替休業日
- ・ 23日、24日 あいさつ運動
- ・ 26日 遠足 全学年

6年生の巣立ち～卒業証書授与式

3月19日（火）は卒業証書授与式でした。4年ぶりに来賓の方にも臨席していただき行いました。

緊張しながらもしっかりと背筋を伸ばし、卒業証書を受け取る6年生の姿は、微笑ましく、そして頼もしくもありました。また、呼びかけをする姿は、前を見つめ堂々としていました。

在校生の代表として出席した5年生の歌や言葉は力強く、最高学年を引き継ぐ強い気持ちを感じさせるものでした。



3月の主な行事等

《お別れ遠足(3月1日)》

6年生がお別れ遠足として、志摩スペイン村パルケエスパニーヤに行きました。

前日の夜、雨が降っていて心配していましたが、当日は風は強かったものの、天気はよかったです。伊勢市内のいくつかの小学校もお別れ遠足としてやってきていました。

グループに分かれて、アトラクションを楽しみました。いい思い出になりました。



《児童会選挙立ち合い演説会(3月6日)》

来年度前期の児童会役員選挙のための立ち合い演説会がありました。12人の児童が立候補しました。大きな声で演説している児童の姿に、頼もしさを感じました。また、高学年としての強い意識と自覚の感じました。

来年度も児童会の活動に期待しています。



《6年奉仕作業(3月14日)》

卒業をまじかに控えた6年生が、6年間過ごした御菌小学校への感謝の気持ちを、奉仕作業(環境整備)という形で表しました。

トイレ掃除、運動場の溝掃除、窓ふきなど、一生懸命に取り組みました。

6年生の皆さん、ありがとう。

